

**Fällanden** Atelier für Malerei und Airbrush

## Wohlbefinden durch Farbe im Raum

Am kommenden Wochenende öffnet der Maler, Künstler und Airbrush-Spezialist Bernhard Winkler sein Atelier für interessierte Personen.

Was ist Dekorationsmalerei und was ist Kunst, wo macht Bernhard Winkler die Unterschiede? Um dies zu erklären, empfängt er von Freitag, 15. Dezember, bis Sonntag, 17. Dezember, jeweils von 11 bis 18 Uhr interessierte Personen in seinem Atelier. Auf 120 Quadratmetern kann man seine Kunstaussstellung, Dekorationsmalerei und Objektgestaltung bewundern und mit ihm über das Wohlbefinden durch Farbe im Raum und die individuellen Gestaltungsmöglichkeiten sprechen. Bernhard Winkler, gelernter Kundenmaler, arbeitet seit 27 Jahren mit Farben. Als Dekorationsmaler sagt er: «Farben haben grossen Einfluss auf das Wohlbefinden. Gefühle und Aktivitäten können mit optimaler Farbgestaltung unterstützt werden.»

### Alles ist möglich

Er malt in jeder Art, auf jeden Untergrund, in jeder Grösse. Illusionsmalerei, Marmorieren, Beschriftungen oder grafische Motive, können direkt auf die Wand oder auf Stoff gemalt und tape-



*Bernhard Winkler öffnet am Wochenende die Türen seines Ateliers. (zvg)*

ziert werden. Leinwandbilder mit Keilrahmen nach Mass und dem passenden Rahmen sind auch möglich.

Individuelle Farbgestaltung mit Malerei und Airbrush ist Kunst im Auftrag, deshalb ist es Winkler wichtig, den Kun-

denwunsch in diesem Bereich möglichst genau zu besprechen und umzusetzen.

Auch als Künstler weckt er Emotionen. Die persönlich ansprechende Kunst mit Ausdruckskraft und Ausstrahlung belohnt die Besucher für die

Zeit, die sie sich für seine Bilderwelt nehmen. Das Atelier befindet sich an der Industriestrasse 20 in Fällanden. Weitere Informationen bekommt man unter Telefon 044 461 22 50 oder im Internet [www.malerei-airbrush.ch](http://www.malerei-airbrush.ch). (pd)